

かがやく渋谷

渋谷区議会自由民主党議員団

渋谷区民の豊かな生活のために!

自民党議員団は全力で取り組みます



新島青少年センター（東京都新島村字瀬戸山）

今年の夏は例年にも増して多くの自然災害がありました。特に、九月に発生した台風十五号と十月の台風十九号は、関東地方に多くの爪あとを残しました。そして渋谷区の施設のある新島も大きな被害を受けました。被害を受けた皆様に心からお見舞い申し上げます。渋谷区議会として全議員三十四名から義援金を募り、去る十月九日に新島村に届けました。

新しい区民施設の建設に大きく前進!!

区の施設である新島青少年センターも建物に大きな被害を受けました。昭和四十五年の開設以来、貴重な区の施設として区民から愛されている新島青少年センターは、来年三月で十年間の土地賃貸借契約の更新時期を迎えます。自由民主党議員団はこれまで、開設以来実施されていない大規模修繕やエアコン設置等の設備投資の必要性を訴えてきました。また、この数年は区の施設（富山臨海学園、山中高原学園）が相次いで閉鎖され、国立施設の利用に移行されています。その中であって、わが会派は当該施設は子どもたちの貴重な実体験の場として土地賃貸借契約を更新して建物を整備し、継続使用することを求めてきました。

施設の継続を粘り強く要望



我が会派の要望が実現!
 本年も、第二回定例会で新島青少年センターの設備更新と継続について要望したのに続いて、この度の第三回定例会でも我が会派からの代表質問で、台風十五号で施設が甚大な被害を受けたことも踏まえ、今後、建て替えを視野に入れた施設整備をし、さらに青少年対象に留まらず、多世代の区民の皆様喜んでいただける施設として整備するよう提案しました。第二回定例会の回答では「施設運営には厳しい部分もあるがこれまで培ってきた新島村との友好関係を尊重するとともに、的確なニーズ等の把握に努めながら総合的に検討していく」との答弁でしたが、今回は区長から、「土地賃貸借契約を更新した上で施設を一新する」との方向性が示されました。これからも、私たち渋谷区議会自由民主党議員団は区民生活向上のために区の施設整備を計画的に行うよう提言してまいります。